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Ata da 14ª (Décima quarta) Sessão Ordinária, do Primeiro Período Legislativo, 

da 3ª (terceira) Sessão Anual, da 7ª (Sétima) Legislatura da Câmara Municipal 

de Água Azul do Norte, Estado do Pará, realizada no dia 15 (quinze) de maio 

de 2019 (Dois mil e Dezenove), às 10h15min (dez horas e quinze minutos) no 

Plenário da Câmara. Iniciando a Sessão, sob a presidência do vereador 

ADEVIR SUÉ DIAS, e na presença dos vereadores: Rodrigo de Souza Leite, 

Colemar Ferreira Soares, Sebastião Silveira Lopes, Cleone dos Anjos 

Rezende, Ronaldo Linhares dos Santos. O presidente convidou os vereadores 

Colemar e Rodrigo, para comporem a mesa e continuando o presidente pediu 

ao Pastor Agamenon, que fizesse a Leitura da Bíblia e uma oração, em 

seguida pediu a Secretária Damiana que procedesse com a chamada dos 

Vereadores. Logo depois, procedeu com a discussão da ata anterior passando 

a palavra para os líderes de partido, que se declararam favoráveis à ata, e na 

seqüência o presidente da Câmara declara a ata aprovada, por unanimidade 

dos vereadores presentes. Dando continuidade o presidente da Câmara pediu 

que a Secretaria fizesse a leitura das matérias, que foram: Leitura do Projeto 

de Lei Nº. 004/GPMAAN/2019, Que Dispõe sobre alterações nos artigos 

27,29,35 e 49 da Lei 421/2015; Discussão e Votação do Pedido de Regime de 

Urgência, com dispensa de pareceres das comissões ao Projeto de Lei nº 

004/GPMAAN/2019, Que Dispõe sobre alterações nos artigos 27,29,35 e 49 da 

Lei 421/2015; Indicação de Nº 010/2019, de autoria do vereador Jorge, que 

indica a sinalização do transito das ruas e avenidas, da sede no Município de 

Água Azul do Norte e Indicação de Nº 011/2019, de autoria do vereador Jorge, 

que indica que de andamento no processo necessário para a municipalização 

do transito do Município de Água Azul do Norte. Continuando não havendo 

escritos para o Pequeno Expediente, passou para o Grande Expediente, e 

passou a palavra  para o secretário do meio ambiente senhor Sandro, para 

explicar o motivo do pedido de regime de urgência com dispensa de pareceres 

ao projeto de lei 004/2019, que cumprimentou a todos presentes e disse que 

esse tem por objetivo atender uma notificação que o município recebeu e pelo 

pouco tempo que deram, foi necessário fazer o pedido de regime de urgência, 

para conseguir cumprir o tempo necessário. Falou também da necessidade de 

aprovação do projeto de Lei, que é em prol de melhorias para o município. 

Dando continuidade à presente sessão, passou à para a Ordem do Dia, e 

colocou em discussão o Pedido de Regime de Urgência, com dispensa de 

pareceres ao Projeto lei nº 004/2019, passando a palavra para os líderes de 
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partidos, que declararam favoráveis ao Pedido de Regime de Urgência, com 

dispensa de pareceres e em seguida o presidente declarou aprovados o 

Pedido de Regime de Urgência, com dispensa de pareceres, por unanimidade 

dos vereadores presentes. Na sequencia o presidente colocou em discussão 

Final o Projeto de Lei nº 004/GPMAAN/2019, Que Dispõe sobre alterações nos 

artigos 27,29,35 e 49 da Lei 421/2015, passando a palavra para os líderes de 

partidos, que declararam favoráveis ao Projeto de Lei nº 004/GPMAAN/2019 e 

em seguida após votação, foi declarado aprovado por unanimidade dos 

vereadores presente. Continuando a presente sessão o presidente colocou em 

discussão as Indicações de Nº 010/2019 e 011/2019, de autoria do vereador 

Jorge, passando a palavra para os líderes de partido, que declararam 

favoráveis as indicações nº 010/2019 e 011/2019, após a votação o presidente 

declarou aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Continuando o 

presidente Justificou a ausência dos vereadores Jorge, que foi preciso ir ao 

INCRA em Marabá e o vereador Emanoel que foi para hospital em Redenção 

acompanhar sua esposa e colocou em discussão a justificativa, passando a 

palavra para os lideres, que se manifestaram a favor e em seguida colocou em 

votação a justificativa, sendo aprovada por unanimidade. Continuando o 

presidente, agradeceu a presença de todos e por não haver mais nada a tratar 

o Presidente declara encerrada a sessão, da qual foi por mim Nicelena de 

Noronha Ramos lavrada esta ata, que após lida e discutida sendo aprovada vai 

ser devidamente publicada, Plenário Adorando Alves dos Santos, 15 de maio 

de 2019. 

Presidente: _____________________________________________________ 

Vice-Presidente: _________________________________________________ 

Secretário: ______________________________________________________ 

 

 


